

BOLETÍN DE PRENSA No. 266 ->>

La máxima Casa de Estudios fue invitada a una sesión ordinaria del Club Rotario de Aguascalientes, donde estuvo como anfitrión el Lic. Guillermo Medina Gándara, y el vicepresidente del Jorge Alejandro López Velarde Pasillas; con la finalidad de conocer todos los planes y proyectos que se desarrollan actualmente para el campus sur.

Como parte de la orden del día, el Rector Mario Andrade Cervantes presentó el proyecto y los avances del Campus Sur. Durante su charla detalló como se fue gestando y llevando a cabo con el apoyo del Gobierno del Estado, cuyo principal objetivo es ofrecer más espacios a nivel licenciatura para los jóvenes aguascalentenses.

El Rector de la UAA detalló a los rotarios sobre los cinco planes de estudio que conformarán el nuevo campus de la UAA y que darán cabida a 500 alumnos; así como los avances de construcción del campus, el cual terminará su primera etapa en el mes de junio.

De igual forma, el Rector Andrade Cervantes invitó a los agremiados a contribuir con la UAA para consolidar este proyecto de impacto social, con la donación de un metro cuadrado o un edificio completo, al que se le asignará el o los nombres de sus donantes.

Por parte del Club Rotario, se hizo el ofrecimiento al Rector Mario Andrade Cervantes para apoyar con varios metros cuadrados, incluso existe la posibilidad de que todos los asociados apoyen con la construcción de un aula, ya que es importante colaborar con una de las mejores universidades del país, más aun apoyar la educación superior en el Estado.

